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Fábio Garcia diz que jamais deixou de atender Júlio Campos
"Pergunta pra ele se já deixei de atendê-lo "

Redação do rufa 

O deputado estadual Júlio Campos (União Brasil) teceu críticas à Casa Civil do governo do Estado, alegando
que os deputados não estão sendo recebidos no Palácio Paiaguás. Na última quarta-feira (19), o secretário-
chefe da Casa Civil, Fábio Garcia, rebateu as acusações, afirmando que não foi procurado recentemente pelo
deputado.

Críticas de Júlio Campos

Júlio Campos expressou sua insatisfação com a falta de comunicação e atendimento por parte da Casa Civil,
ressaltando que os deputados têm enfrentado dificuldades para serem recebidos no Palácio Paiaguás. Entre as
atribuições da Casa Civil está a mediação entre o Governo e a Assembleia Legislativa, incluindo a
negociação de emendas parlamentares. Segundo Júlio, essa função não está sendo cumprida adequadamente,
prejudicando a relação entre o Executivo e o Legislativo.

Resposta de Fábio Garcia

Fábio Garcia respondeu de forma incisiva às críticas, afirmando que Júlio Campos não o procurou
recentemente. "O Júlio faz tempo que não me procura, essa que é a verdade. Mas se ele me procurar, vai ser
bem atendido", declarou o secretário-chefe. Garcia também desafiou o deputado a provar suas alegações:
"Você pergunta pro Júlio se ele já me ligou algum dia e eu não respondi pra ele."


